

La situación internacional

«No hemos fracasado completamente», ha dicho sir Winston Churchill al llegar ayer noche a Londres. Y el primer ministro ha añadido que hizo cuanto humanamente era posible para lograr en la otra orilla una mejor comprensión mutua y un sólido acuerdo entre Washington y Londres. «No hemos fracasado completamente...» Esta frase recuerda los últimos partes del general De Castries cuando comunicaba al mundo: «Dien Bien Fu está todavía en nuestro poder.»

¿Cabe concluir que la misión que llevó a sir Winston Churchill y a Mr. Eden a los Estados Unidos fue totalmente estéril? Aventura parece ser, a pesar de todo, esta conclusión; pues en Washington se encontró, por lo menos, un terreno de acuerdo —limitado y relativo—; a saber: «El acuerdo sobre el desacuerdo.» A pesar de la nota terriblemente pesimista de su declaración, el propio sir Winston Churchill aclaró ayer noche que, «después de todo, no se ha roto la verdadera amistad entre los dos pueblos». Esta amistad parece haber sido mantenida por de pronto; pero, ¿a qué precio? Se aventura ahora que la armonía de criterios que faltó respecto de los problemas asiáticos se logró, en cambio, en lo que a Europa, o más concretamente a Alemania, se refiere. Y se añade que el precio de esta amistad americana tuvo que ser pagado con la amistad de Francia.

Antes de llegar Churchill telegrafió desde el «Queen Elizabeth» para convocar urgentemente dos reuniones de Gabinete: una para hoy mismo y otra para mañana. Fácil es adivinar el tema principal de las próximas deliberaciones: la crisis de las relaciones angloamericanas con motivo de la política respectiva frente a China, tema al que cabe añadir la actitud ante Alemania y la C. E. D. y el problema de la evacuación de Suez. A decir verdad, lo que divide ahora tan fundamentalmente a los Estados Unidos de la Gran Bretaña no parece ser tanto un concepto político diferente cuanto una actitud histórica irreconciliable.

Políticamente, se dice, las tesis inglesa y norteamericana no son incompatibles. América desconfía de la sinceridad de las potencias comunistas y recela de sus designios. La Gran Bretaña no discrepa de este criterio, y, por ende, está dispuesta a preparar la adopción de medidas defensivas capaces de hacer frente a una posible aventura comunista. De ahí su asociación a la N. A. T. O. Pero a la vez la Gran Bretaña

considera que de nada sirve negar la existencia de un hecho, como si la negación bastara para hacerlo desaparecer, y que más vale, pues, enfrentarse, por ejemplo, con la realidad de la China comunista en todos los terrenos, incluido el de la O. N. U., sin que este reconocimiento del hecho implique, por cierto, aprobación de su régimen o forma de gobierno. La alternativa, a ojos ingleses, es la guerra ineluctable.

Discrepancias profundas

Aquí es donde el yaqui discrepa irreconciliablemente de la Gran Bretaña. Norteamérica se niega a reconocer la existencia de la potencia comunista china y a aceptar su presencia en el aréopago internacional. Y ello no solo ahora sino también —como amenaza el senador Knowland— en el futuro. Esta actitud se interpreta ahora en Londres como una nueva forma del clásico aislacionismo norteamericano; es decir, no como una orientación política determinada —por ejemplo, una política deliberada de guerra—, sino como un repliegue sobre las propias fronteras, repliegue debido sin duda, a los muchos desengaños y decepciones que en el breve período en que Norteamérica ha desempeñado la dirección del mundo han padecido los estadounidenses. Este repliegue sobre sí mismo se considera como un augurio particularmente grave. Su consecuencia final podría ser la división del mundo libre y probablemente también esa tercera guerra mundial que Londres desea evitar.

Dieciséis jinetes de la Policía Municipal Montada de Madrid, partieron hoy en peregrinación a Santiago de Compostela

MADRID, 7.—Dieciséis jinetes pertenecientes a la Guardia Municipal Montada de esta capital, han salido esta mañana con dirección a Santiago de Compostela, con el fin de ganar el Jubileo del Año Santo.

Manda este grupo el inspector segundo jefe, comandante Luque Rocio. El patriarca de las Indias y obispo de Madrid-Alcalá, ha concedido cien días de indulgencias por cada jornada que realicen los peregrinos, los cuales habrán de cubrir quince de ellas de a caballo.

El numeroso público que se había estacionado en la Plaza Mayor, para ver partir a esta representación de la Policía Municipal madrileña, dispuso a sus componentes una cordial despedida. —(Cifra).

El rescate de Riotinto para España

El coste de la operación se eleva a mil millones de pesetas

En nuestro número de ayer recogimos la noticia de las negociaciones efectuadas para la nacionalización de Riotinto, que muy en breve pasará a ser una empresa española.

Las gestiones para el rescate de Riotinto para España se iniciaron hace ya tiempo; pero no se pudo llegar a un acuerdo en los primeros intentos de nacionalización de este negocio, en manos inglesas, y se perujo la opción. Ahora, pasados unos años, surgió una nueva opción, en la que intervinieron destacadas personalidades de la Banca española, que pudieron concretar una decisión de esta clase en íntimo contacto con las autoridades. En las gestiones realizadas se llegó a una coincidencia de absoluta unanimidad, de la que surgió, incluso en un ambiente de cordialidad para los intereses ingleses y españoles, la fórmula propicia para el rescate de Riotinto. Y como ya se anunció en la nota publicada ayer, la solución a que se ha llegado permite que los capitalistas de la empresa inglesa, de reconocida categoría técnica mundial en cuanto afecta al cobre y a las pirritas, seguirán interesados en el negocio español, pero en plan minoritario, con un treinta y tres por ciento en acciones de la nueva Sociedad que se forme.

España rescata tras estas negociaciones Riotinto por mil millones de pesetas, pero divididas en un plazo de siete años en cuanto al pago de las libras de contrapartida, y teniendo, además, en

cuenta que Riotinto Co. se quedará en la nueva Sociedad española, como ya hemos dicho, con el treinta y tres por ciento del capital, dando, además, las máximas garantías en cuanto a la asistencia técnica. Dos entidades bancarias españolas aportarán la parte más fuerte de la financiación, son participaciones muy superiores a los cien millones de pesetas cada una. Entrarán después en la operación, con participación de alrededor del sesenta por ciento de las de los dos grandes Bancos, otras entidades de este mismo carácter y el Instituto Nacional de Industria. A su vez, estos Bancos, como hemos indicado, harán retracciones de sus propias participaciones a otros Bancos de sus respectivos grupos. Será presidente de la nueva Sociedad don Joaquín Benjumea.

De «El Economista» del día 3 del corriente recogemos las notas que anteceden.

Guatemala desea reanudar relaciones con España

Procede ahora contra un grupo de emigrados rojos, dirigidos por Giral

La nueva Junta no tendrá relación alguna con los países comunistas

GUATEMALA.—El coronel Monzón, presidente de la Junta de Gobierno de Guatemala, ha declarado que se estudia la reanudación de las relaciones diplomáticas con España, interrumpidas a consecuencia del régimen del Gobierno setario que ha imperado en Guatemala en estos últimos años.

Una de las primeras medidas del nuevo Gobierno de Guatemala ha sido romper las relaciones que este país venía manteniendo con la agrupación de rojos españoles exiliados, que dirige Giral, quien tenía aquí como «representante» suyo a Antonio de Sugañá. En el decreto por el cual se obliga a éste a que abandone Guatemala, se dice, dirigiéndose al grupo de dirigentes que encabeza Giral, que «no representa a España ni a su pueblo».

Otra de las primeras disposiciones del nuevo Gobierno de

De cada diez personas, nueve votarían en contra del comunismo

Si se realizaran votaciones libres en los países de más allá del «telón de acero»

WASHINGTON, 7.—La Comisión del Congreso norteamericano que se encuentra haciendo una investigación, sobre la agresión comunista, en un comunicado oficial, que hacaba de hacer público, afirma que si se llegaran a celebrar elecciones libres en los países situados más allá del «telón de acero», según sus cálculos e informes, el pueblo votaría en contra del comunismo, en una proporción de nueve a uno.—EFE.

Ayer tembló la tierra en San Francisco de California

El seísmo, bastante intenso y de dos minutos de duración, se sintió también en el Estado de Nevada

SAN FRANCISCO.—Un temblor de tierra se ha registrado en San Francisco en las primeras horas de ayer. Los habitantes de la ciudad dicen que duró unos dos minutos.

El terremoto se sintió en una extensa zona de California y Nevada occidental. En Fallon (Nevada) las sacudidas fueron bastante fuertes y cortaron el suministro de energía eléctrica y causaron el desprendimiento de ladrillos de chimeneas y paredes. En algunas casas se agrietaron los techos.

Los habitantes de Fallon y de Stockton (California) dicen que el terremoto produjo un ruido continuado como el de un motor de avión a reacción. Las sacudidas

se percibieron también en Reno y en Carson City y en los valles de Sacramento y San Joaquín (Estado de California).

No ha habido daños, salvo la rotura de platos que se cayeron de los estantes.—EFE.

Efectos catastróficos del terremoto

FALLON (Estados Unidos).—El terremoto provocó el derrumbamiento de muros, cortó dos carreteras y diversas conducciones de agua y causó heridas por lo menos a ocho personas a primera hora de hoy.

A las 4:18 de la madrugada (12:15 hora española) se produjo la sacudida principal. Luego siguieron otras de menos importancia, que se sintieron en toda la parte occidental de Nevada y norte de California.

Todos los heridos son marineros que dormían en la base aérea de Fallon, donde las taquillas metálicas se desplomaron sobre las literas al producirse la sacudida principal. Uno de los marineros tiene fracturada una pierna.

Se estrella un avión militar portugués

LISBOA.—Ha caído al lago de Nazaret, en el norte de Portugal un bimotor portugués militar. Murieron sus cinco tripulantes. Las numerosas personas que se encontraban en las playas se dieron perfecta cuenta de que el bimotor sufría averías y temieron incluso que cayera sobre el arsenal. No sucedió esto porque, según los testigos del accidente, fueron enormes los esfuerzos de los pilotos para apartar el bimotor de aquel lugar abarrotado de ballistas.

Cuando las primeras barcas salvavidas llegaron al sitio donde el avión cayó se había hundido ya por completo, y sólo se pudieron recoger los cadáveres de dos tripulantes. Uno de los pilotos del salvavidas se lanzó al agua y se sumergió para intentar salvar a otro de los aviadores encerrados en la cangina del bimotor, pero fracasó en sus intentos.—EFE.

Captura de una enorme tortuga en aguas portuguesas

LISBOA.—Un barco de pesca ha capturado en las inmediaciones de Povos de Varzim, una gigantesca tortuga que mide dos metros y pesa 300 kilos.—EFE.

Marinos norteamericanos en Sevilla

SEVILLA.—El teniente de navío P. L. Butts, comandante de la lancha de desembarco «LST-344», de la sexta flota norteamericana, acompañado del cónsul de su país, Mr. Robert Wilson, ha cumplimentado en su despacho oficial al alcalde, marqués del Contadero, con quien sostuvo una cordial entrevista haciendo luego lo propio con las restantes primeras autoridades sevillanas. Los marinos norteamericanos, que se sienten muy satisfechos de su estancia en Sevilla, dedican todo su tiempo libre a recorrer la ciudad en visita a monumentos y lugares típicos.—(Cifra).

Nueva circunscripción de seis diócesis españolas

De conformidad con el artículo noveno del nuevo Concordato, otras seis diócesis españolas han logrado mejor arreglo de su circunscripción.

En ocasión de su viaje para la consagración del nuevo obispo de Orihuela, el nuncio apostólico con fecha 25 de junio último, ejecutó el decreto de la Sagrada Congregación Consistorial por medio del cual se «separan de la diócesis de Cartagena las parroquias de Santiago de Villena, Santa María de Villena y S. x. y se agregan a la diócesis de Orihuela, al mismo tiempo que de

esta diócesis se sustrae la parroquia de Ayora, juntamente con la filial de Santa Lucía, y se une a la archidiócesis de Valencia.»

También la archidiócesis primada ha alcanzado un ajuste parcial por medio de las letras ejecutorias del nuncio de Su Santidad de fecha del primero de los corrientes. Poniendo en ejecución el decreto «Matorri animum bono» de la misma Sagrada Congregación, la archidiócesis primada cede el arciprestazgo de Cazoria a la diócesis de Jaén, y el arciprestazgo de Huéscar a la diócesis de Guadix.

El ministro de Obras Públicas recibió esta mañana a los periodistas

MADRID, 7.—El ministro de Obras Públicas, conde de Vallellano, ha recibido esta mañana en su despacho oficial a los periodistas, manifestándoles que, últimamente, había sido aprobada, por la ponencia especialmente nombrada, el nuevo proyecto referente al Código de Circulación, que, en breve, será sometido a estudio, por parte del Consejo de Ministros.

Añadió después el conde de Vallellano que, próximamente, por el director general de Carreteras será inaugurado el nuevo trozo de carretera construido entre Barcelona y Castelldefells, con lo cual se colocará a esta bella playa mediterránea, a solo veinte minutos de viaje desde el centro de la Ciudad Condal.

El ministro de Obras Públicas terminó sus manifestaciones diciendo que aprovechando el viaje, el director general de Carreteras, inspeccionará las carreteras de Gerona y otras importantes vías de la región catalana.—(Cifra).

Dos hombres han sido muertos a tiros ayer en Túnez

Uno de ellos es un granjero suizo de veintinueve años

TUNFZ 7.—A tiros, ha sido muerto en esta población, un agricultor suizo, de veintinueve años de edad, cuando regresaba a su granja, ayer tarde.

También ha sido asesinado a tiros un tunecino. Últimamente, la ola de terrorismo, ha crecido en proporciones alarmantes.—EFE.



Viaje regio: Desde Santo Tomás irá Su Majestad al convento de las Madres y desde aquí a la estación, arrancando para Madrid el tren real a las seis y media de la tarde. Toda la carrera desde la estación al Mercado Grande estará adornada con escudos y gallardetes.

Con relación a esta visita se ha contratado a la muy brillante banda del Regimiento de Asturias para la recepción real y un concierto que dará, cuando se marche a fondo XIII, en el Mercado Grande de diez de la noche a las doce, de música española. Llegarán de Madrid los senadores y diputados abulenses que con frac y chistera se hallarán en la estación.

Ya que hablamos de esto recordamos que Villalobos, nuestro famoso sombrerero, alquila los sombreros de copa a precios reducidísimos, dando un género sobresaliente.

Se ha solicitado, pero se duda de conseguirlo, del Ministerio de la Guerra que venga a rendir honores una compañía militar con bandera y banda de música.

Le gran treinta y tres caballos de la Escolta Real. Como apenas tenemos Guardia Civil en esta Comandancia por estar casi toda concentrada en Madridal donde hay una gran huera agrícola, vendrán de Valladolid 60 guardias civiles de ellos 20 de caballería que vestirán caizón blanco y todo el traje de gran gala. (Continuará)

Se unieron en indisoluble lazo matrimonial don José San Román y la bella señorita Fulomina Yagü: quienes salieron en el mixto con dirección a Madrid.

¡Preciosos!
y de color natural
quedan sus cabellos con
NEVA FORMULA
MIXTURA
Emilmat
12 TONOS

CENTROS OFICIALES

Audiencia Provincial

Señalamientos

Día 8 de julio.

Juzgado de Cebrenos.—Hurto. Letrado señor González. Procurador señor Leyva.

Juzgado de Cebrenos.—Homicidio. Letrado señor Sánchez González. Procurador señor Beotas.

Colegio Oficial de Agentes Comerciales de Avila

Acuerdo de la Junta de Gobierno

Por tener pendiente de pago más de doce recibos de cuota colegial, el colegiado de este Censo, DON TOMAS DEL RIO RODRIGUEZ, esta Junta de Gobierno, de conformidad con nuestro Reglamento y circular 312 de nuestra Junta Central, acordó darle de baja en este Colegio, quedando anulado y sin ningún efecto el carnet profesional del interesado y desautorizado para efectuar operaciones como tal agente comercial.

Se da de gobierno a todo el comercio en general a los efectos consiguientes.

Avila, 7 de julio de 1954.—La Junta de Gobierno.

Representante

precisa firma Rayos X e instrumental cirugía. Preferencia visitador Laboratorio Farmacéutico. Escribir al número 9929. Vergara, 11.—BARCELONA.

Centenares de agricultores presenciaron una importante exhibición de maquinaria agrícola en Pozaldez (Valladolid)

Con éxito extraordinario, "Finanzauto, S. A.", ofreció pruebas que merecieron elogio unánime

Pronto serán hechas demostraciones con las mismas máquinas, en la provincia de Avila

El pasado domingo, día 4, se celebró en Pozaldez (provincia de Valladolid), una importante exhibición de maquinaria agrícola, organizada por la Dirección de la Sucursal de "Finanzauto, S. A.", en Valladolid.

Ante varios centenares de agricultores fueron probadas con éxito extraordinario dos nuevos tipos de máquinas, marca «Popular Risueño» y «Do-Ga», de gran rendimiento, sencillez y utilidad para las faenas de recolección.

La primera de dichas máquinas—«Popular Risueño»—, trilladora y la segunda—«Do-Ga»—, trilladora-aventadora ensacadora y tubo lanzapajas. Ambas fueron utilizadas en la demostración con gran admiración de los numerosos labradores allí congregados, que hicieron grandes y merecidos elogios de la eficacia de dichas máquinas.

Personalidades asistentes al acto

Además de los centenares de agricultores indicados, asistieron el presidente de la Cámara Sindical Agraria de Valladolid, don Fernando Núñez Arenas; el coronel de Aviación y jefe de la Base Aérea de Villanubla (Valladolid), director de la Granja Agropecuaria de dicha Base; el presidente de la Cámara Sindical Agraria de Zamora, don Ignacio Almazán; inspector comarcal del Servicio del Trigo, de Valladolid, don Saturnino Lorenzo; arquitecto y agricultor de Zamora, don Antonio Viloria, y los destacados agricultores vallisoletanos don Valentín Arévalo y don Antonio Díez, de Matapozuelos; don Julio Gamarra, de Hornillos; don Román Escudero, don Andrés Casado, don Lucio Muñoz y don Julián Casado, de Mojos; don Hipólito Alonso, de Valdestillas; don José Luis Salamanca, de Mucientes; don Teodoro Valentín Lajos y don Moisés Villanueva, de Villanubla; don Valentín Morantes, de Ciguñela; don Ramón Dompablo, de Cubillas de San Martín; don Antolín Barredo, jefe de la empresa «Explotaciones Industriales y Agrícolas, S. A.», y otros muchos que no recordamos, todos los cuales quedaron entusiasmados de las maravillas técnicas de dichas máquinas, cuyas pruebas fueron dirigidas por D. Jesús Delgado de Robles, director en Valladolid de «Finanzauto, S. A.», con la colaboración técnica de los ingenieros don Antonio Risueño, inventor de la máquina «Popular Risueño» y don Gabriel Poens, constructor de la trilladora-aventadora ensacadora y tubo lanzapajas marca «Do-Ga» y personal técnico de la empresa.

Comentarios elogiosos

Como decimos anteriormente, las pruebas resultaron de un éxito completo, por el contraste que comprobaron los agricultores de la pequeñez, baratura, gran rendimiento y utilidad que suponen estas máquinas, frente a otros tipos de grandes dimensiones y elevado coste, sin la extrema sencillez y eficacia que las que se probaron en esta exhibición de Pozaldez.

De tan excelentes resultados fueron las demostraciones, que ante el entusiasmo de los agricultores, representantes de la prensa que asistían al acto, interrogaron

a algunos de los labradores allí reunidos sobre la utilidad de las máquinas, y las respuestas fueron francamente elogiosas y admirativas.

He aquí algunas manifestaciones de los agricultores:

Don Ignacio Almazán, presidente de la Cámara Sindical Agraria de Zamora, dijo:

«La trilladora-aventadora-ensacadora y tubo lanzapajas «Do-Ga» es de extraordinaria utilidad y muy práctica. En cuanto a la «Popular Risueño» es de gran volumen de trilla. Creo que ambas son precisamente lo que el campo castellano necesitaba; máquinas de pequeño volumen que compensan en precio y capacidad de rendimiento. Y esto es lo que he visto en ellas».

Señor Salamanca, de Mucientes:

«Sencillamente estupenda esa máquina «Risueño». La «Do-Ga» es verdaderamente maravillosa. Me admira, sobre todo, la limpieza del grano. Ni uno solo sale partido».

Don Antonio Viloria, arquitecto y agricultor zamorano:

«La marca «Risueño» me parece magnífica. Representa una gran economía para las explotaciones agrícolas. En cuanto a la «Do-Ga», es una máquina que encierra todos los aciertos técnicos: Es barata, pequeña en su construcción, de extraordinario rendimiento de producción. En resumen, lo que esperaba y necesitaba el agricultor».

Coronel de Aviación don Enrique Mata, director de la Granja Agropecuaria de Villanubla (Base Aérea):

«Tanto una como otra me parecen muy bien. La «Do-Ga» limpia maravillosamente el grano, sin partirlo».

Otros numerosos agricultores expresaron sus opiniones a los periodistas vallisoletanos, pero todos ellos fueron de admirativa impresión por el resultado de las pruebas de estas magníficas máquinas que «Finanzauto, S. A.», ha presentado a los agricultores castellanos.

Charla con don Jesús Delgado de Robles

Ante tan brillante exhibición, quisimos interrogar también al director de «Finanzauto, S. A.», sobre algunos interesantes detalles que pueden interesar al agricultor.

El señor Delgado de Robles empezó por manifestarnos que, ante todo, es agricultor, puesto que explota como tal sus tierras. Y de ahí su entusiasmo por la mecanización y por cuanto suponga obtener el mayor rendimiento en el menor tiempo posible y sin el sacrificio que antes suponía la labor campesina.

En cuanto a los fines de la exhibición, el señor Delgado de Robles afirmó que se debía a un afán grande de que se vayan conociendo la maquinaria agrícola más apropiada y de mayor utilidad y ventaja para el agricultor, directamente a su presencia en el propio ambiente campesino, puesto que la adquisición de cualquier máquina a través de catálogos y descripciones teóricas puede dejar en el aire algún detalle de interés para el agricultor.

Refiriéndose al material empleado por «Finanzauto, S. A.»,

el director de la Sucursal de Valladolid agregó que la Sociedad ha venido trabajando intensamente y estudiando la posibilidad de sacar al mercado aquellos elementos y maquinaria en general que reúnan el máximo de utilidad para los fines a que han sido creados. Por ello, la Empresa que representa, siempre a la cabeza de las que se dedican al ramo agrícola, atiende a una gran variedad de problemas que representa la construcción de toda una diversidad de aperos, etc., en beneficio del agricultor.

Organización

Interrogado sobre la organización de «Finanzauto, S. A.», el señor Delgado de Robles, hombre joven, emprendedor y entusiásticamente enamorado del campo, dice:

«Tenemos Casa Central en Madrid, al frente de la cual están don Carlos y don Luis López-Quesada, hombres de espíritu incansable, que reúnen esas cualidades que caracterizan a los grandes emprendedores. Después están las Secretarías, con personal especializado en maquinaria agrícola y «Pegaso».

También en Madrid contamos con magníficas exposiciones-tiendas, en Velázquez, 42 y Atocha, 62 y amplios talleres para el servicio de reparaciones, en la Avenida de La Habana, 134. Estos últimos serán destinados próximamente a almacenes de material agrícola y material «Pegaso» y también pronto serán inaugurados otros talleres, para toda clase de servicios, en los locales adquiridos por nuestra Sociedad hermana «Financiera Banco que, S. A.», en la calle del Dr. Esquerdo, 182.

«Finanzauto, S. A.» cuenta con siete sucursales: Barcelona, Valencia, Sevilla, Pamplona, Valladolid, La Coruña y Zaragoza y agencias, que son nueve, en Ciudad Real, Lérida, Córdoba, Jaén, Burgos, Granollers, Palencia, Logroño y San Sebastián, dependientes de sus respectivas Sucursales. Tenemos también una Delegación en Canarias, con residencia en Las Palmas, y representaciones en las zonas de cada Sucursal y dichas representaciones son acreditadas firmas del ramo en cada localidad, que tienen en exclusiva nuestra maquinaria.

En otro aspecto, el señor Delgado de Robles nos dice que la maquinaria que en el momento actual conviene más al campo depende mucho de las condiciones del suelo, sequías, etc. Por eso es muy importante conservar el tempero de las tierras, cosa que se consigue con la máquina adecuada para cada caso. La maquinaria, además, amortiza mucha mano de obra, rinde más y es necesario menos esfuerzo y sacrificio. Lo que antes se hacía en un día, puede lograrse ahora en horas contadas, con más positivo resultado.

Agregó que las zonas que comprende la Sucursal de Valladolid, en calidad de Subcentral, son: Palencia, León, Avila, Segovia y Zamora. En Palencia existe una Oficina, con magnífica exposición en calle Mayor Principa, n.º 15.

El agricultor desea la mecanización

El agricultor castellano—sigue

diciendo el señor Delgado de Robles contestando a otra pregunta—tiende, naturalmente, a la mecanización del campo. Pero las cosechas malas no le han permitido hacer desprendimientos de dinero, que ha tenido que invertir en perentorias necesidades. De ahí que la mecanización no haya adquirido los vuelos que el campo necesita y el agricultor desea.

«Finanzauto, S. A.»—sigue diciendo—tiende a la colaboración en el resurgimiento del campo y esa es la principal finalidad de la Sociedad.

Refiriéndose al futuro inmediato del campo, el director de «Finanzauto, S. A.», dice que la labor del Gobierno, y especialmente la del ministro de Agricultura señor Cavestany ha sido extraordinariamente beneficiosa y merced a ello, el campo español entra en una época de profunda transformación. «Creo que en un futuro próximo esta obra de resurgimiento del señor Cavestany repercutirá en el campo español de una manera profunda y verdaderamente revolucionaria».

La base de la mecanización del campo—dice en otro párrafo—es el tractor, porque sirve como fundamento para el trabajo de una serie de maquinaria agrícola movida por el tractor y, además, en el futuro, será el medio de transporte por excelencia, del agricultor.

Y termina el señor Delgado de Robles afirmando que la demostración de Pozaldez no es una cosa aislada, sino norma general que se ha impuesto la Sociedad, para dar a conocer a los agricultores la utilidad de la mecanización.

Y terminamos esta amena charla con el hombre que en poco tiempo ha logrado un notorio prestigio entre los agricultores todos de Castilla; cosecha que recoge, después de su siembra de simpatía, dinamismo, competencia y capacidad de trabajo, tanto como agricultor, como al frente de la Sucursal de «Finanzauto, S. A.» en Valladolid.

Pronto, exhibición en Avila

Pero no queremos cerrar estas líneas sin afirmar que también Avila será pronto, según nuestras noticias, testigo de una exhibición análoga a la de Pozaldez, porque el señor Delgado de Robles tiene el propósito de llevar a la provincia abulense, para conocimiento de los agricultores de esta provincia, una nueva demostración de maquinaria, que tendrá lugar en una localidad que oportunamente será dada a conocer. Tendrán así los labradores de Avila ocasión de presenciar el funcionamiento de la maquinaria más moderna, sencilla, barata y de gran rendimiento, que «Finanzauto, S. A.», ofrece al campo castellano.

Sección religiosa

JULIO 1954

Día 8, Jueves.—Santos Isabel, reina; Eugenio, Auspicio.

La misa y oficio divino son de Santa Isabel, con rito semidoble y color blanco.

Nuestra Señora del Carmen

La Santa.—La Rvda. Comunidad de Padres Carmelitas, Venerable Orden Tercera, Cofradía del Carmen, y devotos de la Virgen del Carmen, la dedican solemne novena del 7 al 15 de julio.

Por la mañana, a las ocho, misa solemne cantada con ministros.

Por la tarde, a las siete y media exposición de S. D. M., estación, Santo Rosario, sermón por el R. P. Heliodoro del Niño Jesús, de la residencia de Madrid, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Se invita a todos los devotos de la Santísima Virgen en especial a los terciarios y miembros de la Cofradía. Estos deben venir con el escapulario exterior.

Visita diaria a la Virgen Milagrosa

Iglesia de Padres Paules.—A las ocho de la tarde, exposición de S. D. M., estación, rosario, visita al Santísimo, ejercicio, Oración del Año Mariano, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Portería

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo.

Todos los días a las ocho de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, visita al Santísimo y a la Santísima Virgen, reserva y Salve Regina.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila, Votado 7, (Sorteo del día 6 de julio)

Premiado con 50 pesetas, el número 221 Y con 5 pesetas los terminados en 21

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Guerras, Plaza de José Tomé. Aparicio, Avda. José Antonio

Joven amplios conocimientos agropecuarios, forestales, encargarse de explotación rústica, contabilidad. Referencias, solvencia moral, económica. Dirigirse, Anuncio, Santiago, 5.—Valladolid.

Vendo aprovechamientos ganaderos entrar San Miguel (hierbas, belotas, rastros y pastos) finca GUAPEROSUR 25 km B. dajoz de 400 fanegas pastos y 200 labor. Dirigirse M. Piqueras—Queipo de Llano, 11.—Badajoz.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Bailly-Baillière—Hiers)

Se publica anualmente desde 1879

Es el único completo y exclusivo de España

Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Contiene de 9.000 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas, un detalladísimo mapa de cada provincia y más de

3.500.000 datos

Plus. 500 - Franca de portes

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ

Anuarios Bailly-Baillière y Hiers Reunidos, S. A.

Edificio Granados, 24 y 25—BARCELONA

Vendo HOTEL EUROPA, Medina del Campo

36 habitaciones, recién reformado, agua caliente y fría, todas habitaciones teléfono. Abstenerse intermediarios. Informes: Calle Santander, 1. Teléfono 58. Gómez Revuelta.

TORRELAVEGA (Santander)

El desarrollo de la Agricultura en España LA SABANA SANTA DE TURIN

Por S. ENRIQUEZ DE SALAMANCA.

Dirección general de Prensa

Como en otros muchos aspectos de nuestra política económica, la agricultura ha experimentado en nuestra Patria un considerable avance en estos últimos años como consecuencia de la bien orientada política llevada a cabo por nuestro Gobierno. A raíz de nuestra Guerra de Liberación la suma de la superficie ocupada en el año por los distintos cultivos ascendía a poco más de 41 millones de hectáreas. Hoy, según los últimos datos, las hectáreas cultivadas se elevan a cerca de 43 millones.

Más si el aumento de estas cifras ya es un dato elocuente, el fruto de la política agrícola queda más ampliamente reflejado en las diferentes producciones. Se han aumentado considerablemente las cosechas anuales, directa consecuencia de la puesta en marcha de nuevas obras de regadío, de un mejor y mayor empleo de fertilizantes y de una explotación más racional del campo, difundida en toda España a lo largo de los innumerables cursos y centros de experimentación agrícola desarrollados en lo que va desde el año 1940 al año presente.

Dentro del grupo de los cereales, el arroz, la avena, la cebada y el centeno, han acusado un notable aumento en la producción global. Pero es el trigo, sin discusión, el que ofrece los resultados más palpables de la labor de los diferentes organismos que se han preocupado de su cultivo. Nuestra Guerra de Liberación había, forzadamente, destruido o deteriorado gran parte de los campos, hasta el punto de dejar muchas zonas en posturas difíciles para una rápida recuperación. Pero la singular política de abonos, regadíos, etc., ha hecho que de los tres millones y medio de hectáreas plantadas de trigo en 1940 se haya pasado a bastante más de cuatro millones plantadas en 1951.

El Gobierno español atento siempre a la producción del aceite que es sin duda un oro líquido, ha cuidado en extremo las plantaciones olivares. La media de superficie ocupada por olivos antes de nuestra Cruzada no llegaba a los 2 millones de hectáreas. Esta cifra, actualmente ha sido superada elevándose a 300 000 más que la cifra anteriormente indicada.

Uno de los grandes grupos de productos agrícolas españoles lo constituye la fruta. Casi todas las especies de árboles frutales han

umentado, análogamente de manera considerable su superficie y su producción. Baste decir con respecto a la naranja que a España—segundo país productor del mundo—le reportó docientos millones de pesetas oro anuales la exportación de este fruto a los mercados extranjeros. Con respecto al plátano, manzana, y restantes especies han experimentado un proceso análogo.

La repoblación forestal, tan importante y tan celosamente dirigida por los organismos competentes, ha repoblado más de medio millón de hectáreas de monte, cifra jamás conseguida a lo largo de toda nuestra historia.

En el capítulo de plantas industriales—lino, cáñamo, algodón y esparto—, la perspectiva económica no puede ser más halagadora. Todas estas plantas textiles han aumentado de manera decisiva su producción y rendimiento.

Mirando, pues, este repaso de cifras, concretas y tajantes se deduce el fruto y el acierto de todas las disposiciones legales dictadas por el Gobierno en materia de agricultura. Las directrices han de ir encaminadas de manera forzosa, a un aumento de la producción, y esto se ha conseguido de una manera brillante, rotunda y definitiva.

La Providencia divina ha reservado para el siglo XX la revelación del misterio que envolvía el tesoro inapreciable del Sudario del Redentor: su retrato. Aunque como auténticas huellas de su Pasión, siempre lo veneraron durante los siglos las multitudes, y otorgaron los Soberanos Pontífices a su culto señalados favores espirituales y privilegios.

Cuando en 1898 se fotografió por primera vez, he aquí que al ser revelada la placa, se vio en el mismo cliché el retrato de un hombre, en Positivo, mientras que todas las demás partes del lienzo, el marco, etc., se vieron normalmente en Negativo.

Entonces ya se pudo explicar el misterio del Sudario: había quedado impresa la negativa fotográfica del Señor.

El Sudario, que más exactamente llamase Santa Sindone, es un lienzo de lino puro, flexible y plegable. Mide 4 36 metros de longitud por 1,10 de anchura aproximadamente. Se ha analizado su tejido y se ha llegado a la conclusión de que es oriental y pertenece al país y tiempo de Nuestro Señor.

La producción de la imagen en el Sudario no se debe a la pintura, sino a la reacción de los vapores amoniacales con el álcali y mirra del Sudario. Por tanto no es pintura, el examen microscó-

pico la hubiera delatado, ya que hasta el siglo XIX no se conoció lo que es una negativa fotográfica, y en caso de ser una falsificación tenía que ser antes del siglo XIV. Y en ese tiempo, incluso ahora ¿quién hubiera sido tan hábil de hacer en Negativo el retrato de un hombre torturado, con la corrección impecable y la majestad soberana que se observa en el Sudario? El lienzo conserva además su flexibilidad lo que no ocurriría si fuese pintura o hubiese actuado sobre él materia colorante, ya que se hubiese resquebrajado al ser plegado y desplegado en las innumerables ostensiones públicas. Todos los que estudian la Santa Sindone, incluso los adversarios, están conformes en decir que no es pintura.

Varios artífices han intentado reproducir la efigie de la Sindone. ¡Qué lejos están! Comparad la imagen de la Sindone de Turín con una de las varias copias que existen en España: en Toledo, Torres de la Alameda, Sitos, Alcoy, etcétera, y al punto quedará refrendado que «La Santa Sindone no es ciertamente obra del hombre». (Pío XI).

En 1902 Ivés Delage, célebre sabio, racionalista y sin creencias religiosas, impulsado por el amor a la verdad científica, estudió y analizó la Santa Sindone de Turín en la sesión de la Academia de Ciencias de París, y con franqueza reconoció el retrato de un hombre muerto, visto de espaldas y de frente, lleno de heridas y golpes, azotado y crucificado. «Este hombre—dijo—es Jesucristo». Era la primera vez que el nombre del Redentor se pronunciaba en la Academia de Ciencias de París. Demostró Delage, que los caracteres del nombre envuelto en el Sudario de Turín, ya anatómica, estética, e historicamente, solo convienen a J. C.

En la Santa Sindone vemos realmente la imagen negativa de un hombre semita con larga melena, barba partida, nariz judía; se evidencia que fué flagelado, coronado de espinas, atormentado, crucificado y transgado.

La fotografía del Rostro muestra una cara majestuosa, el ojo derecho hinchado seguramente por los golpes, quizá se produjera al dar con el Rostro en tierra, la nariz algo desviada en su tercio superior, la frente con manchas de sangre...

El cuerpo presenta los estigmas de la Pasión: unos producidos por el «flagellum», otros por el «flagrum». La flagelación fué brutal. No se limitaron los verdugos a azotarle las espaldas. La fotografía de la Sindone muestra los brazos, las piernas y aún toda la parte delantera del cuerpo con las llagas y equimosis del terrible tormento.

En la mano se observa una mancha de sangre: precisa hendidura de los clavos. Las manos no fueron taladradas, como vulgarmente se cree, por las palmas, ya que se desgarrarían con el peso del cuerpo, sino en la muñeca, en el espacio que existe entre el hueso grande, el ganchoso y el semilunar: el espacio de Desdot. De un solo golpe podrían taladrarse sin romper ningún hueso, cumpliéndose las Escrituras.

El Dr. Barbet, cirujano jefe del Hospital de S. José de París, en diferentes experiencias ha crucificado varios brazos recién amputados. Con un clavo de herrero los sujetó en la pared, clavándolos en plena palma. Luego colgó de cada brazo unos 40 kg., y se desgarraron.

Los expertos verdugos sabían dónde debían clavar para evitar que el ajusticiado se librara de la cruz, desgarrándose la mano. El clavo no ha quebrado ningún hueso, pero ha tocado el nervio mediano produciendo un gravísimo dolor. El pulgar se contrae;

por eso en el Sudario no vemos más que cuatro dedos.

Al contrario de lo que se suele ver en los crucifijos, la pierna izquierda estuvo encima de la derecha y sujetas ambas por un solo clavo.

La herida del corazón corresponde al costado derecho. «Y viendo a Jesús muerto, no le quebraron las piernas, sino que un soldado le dió una lanzada y al instante saltó sangre y agua» (San Juan). La lanza, pasando entre la 5.ª y 6.ª costilla sin romper ningún hueso, alcanzó la aurícula derecha que en los cadáveres está aún llena de sangre líquida. El agua que según San Juan manó, no es sino el líquido pericárdico que se forma abundante después de largas agonías (como sin duda fué la del Señor) en la membrana que recubre el corazón.

Jesucristo ha querido dejarnos este misterioso y elocuente legado de su Pasión. Y precisamente ha querido revelar el misterio que envolvía el Sudario en que fué amovado, a finales del siglo XIX, principios del XX, para dar al siglo del progreso y de la Ciencia, una prueba científica de su existencia histórica, negada por algunos.

Su Santidad Pío XI, que fué un crítico metódico, tuvo en gran veneración la Santa Sindone de Turín, y con ella se preparó a la muerte. En cierta audiencia pública al repartir estampas de la misma, dijo (6 sept. 1936): «He aquí la imagen del Divino Redentor más sugestiva, más bella, más apreciada y emotiva que puede imaginarse. Procede directamente de aquel aún misterioso objeto, pero ciertamente no de hechura humana». Pero sin duda es cosa sagrada, cual quizás ninguna otra. Y seguramente según todo lo que hoy acá puede decirse, consta del modo más positivo, aun prescindiendo de toda idea de fe y piedad cristiana, ciertamente no es obra del hombre.

A la gran estigmatizada Teresa Neuman la presentaron diferentes imágenes del Redentor; todas las rechazaba. Cuando vio la efigie de la Santa Sindone de Turín, comenzó a llorar lágrimas de sangre, y reconoció en ella a Jesús, aunque más aviejado.

Te he expuesto muy por encima, lector, algunas características del Santo Sudario de acuerdo con la Pasión del Señor. He querido tan solo despertar en ti curiosidad de conocer esta gran reliquia. La labor de profundizar sobre este tema, te corresponde a ti. Te aseguro que es una labor interesantísima. Lo he podido comprobar con cuantas personas he hablado sobre esto. Hay incluso sacerdotes que en Ejercicios Espirituales, la meditación de la Pasión la hacen con las fotografías de la Santa Sindone en la mano. Los ejercitantes salen entusiasmados.

Para que puedas ver las fotografías de la Santa Sindone, pádate por la Librería Católica, calle del Generalísimo Franco, 3, donde además podrás adquirir libros, estampas, etc., de la Sagrada reliquia. También los puedes pedir a la Delegación española de Cultores Sanctae Sindonis (San Hermenegildo 27, Barcelona).

Bibliografía

- El Santo Sudario en su realidad.
- La herida del Corazón de Jesús y el Santo Sudario.
- La Pasión corporal de Jesús y el Santo Sudario.
- Lo que revela el Santo Sudario a un convertido.
- El Santo Sudario en España.
- La Eucaristía y el Santo Sudario.
- Las llagas de Jesús y el Santo Sudario.

De acuerdo con la Orden de fecha 1.º de enero de 1942, por la que se creaban los premios mensuales de periodismo como estímulo para los trabajos periodísticos, se ha acordado con esta fecha convocar el presente concurso correspondiente al mes de julio con arreglo a las siguientes bases:

- 1.º El Premio correspondiente al mes actual se denominará Premio «Julio 1954».
- 2.º Podrán concurrir al mismo todos los trabajos con firma o anónimos requiriéndose para su admisión que sean inéditos. Cada autor podrá presentar un solo trabajo. El trabajo premiado será publicado en toda la prensa de España.
- 3.º La extensión del artículo será como máximo la correspondiente a tres cuartillas dobles escritas a máquina y a dos espacios.
- 4.º El tema de los trabajos presentados versará sobre «Reconstrucción moral y material de España a partir del 18 de julio». Los trabajos se desarrollarán en forma de artículo o reportaje.
- 5.º La cuantía del Premio objeto de este concurso será de MIL QUINIENTAS PESETAS, no pudiendo en ningún caso dividirse o dejar desierto el Premio.
- 6.º Los artículos serán enviados a la Dirección General de Prensa, Sección de Asuntos Generales consiguiendo el nombre y domicilio del autor en un plazo que expirará a las veinticuatro horas del día 5 de agosto próximo. El fallo del Jurado se dará a conocer dentro de los cinco días siguientes.
- 7.º La Dirección General de Prensa no acusará recibo ni devolverá los artículos que se presenten al concurso, limitándose a exponer una relación de los mismos y del nombre de su autor en el tablón de anuncios del Ministerio de Información y Turismo, una vez terminado el plazo de admisión.
- 8.º El Jurado para el Premio «Julio 1954» se compondrá por el ilustrísimo señor director general de Prensa o persona en quien él delegue; don Valentín Gutiérrez Durán; don Eduardo del Río; don Pedro de Lorenzo; don José Cepeda y don Raúl Sánchez Noguera, jefe de la Sección de Asuntos Generales de Prensa.

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS ESTÓMAGO INTESTINOS

MOMBELTRAN

Éxito de los hermanos Garzón en las novilladas celebradas

En la villa de Mombeltrán se han celebrado dos novilladas con motivo de las ferias en las que obtuvieron un gran éxito los hermanos González Garzón.

En el primero de los festejos celebrados Emilio González Garzón estuvo muy acertado en su novillo, siendo ovacionado. Mató bien, dando la vuelta al ruedo con salud desde el tercio.

El otro espada Manolillo cumplió.

José Luis González Garzón, despachó un eral tras torrearle magníficamente. Dió unas verónicas muy ceñidas que se ovacionaron.

Con la muleta instrumentó una artística faena, acabando con el bicho de una estocada.

El público le aplaudió concediéndole una oreja.

En la novillada del siguiente día, mano a mano Emilio González Garzón-Manolillo, Emilio alcanzó un gran éxito toreando a la verónica muy bien y haciendo unos quites por chucuelinas que se aclamaron.

Con la muleta, el mayor de los Garzón se mostró dominador, dando constantes muestras de su valentía.

Mató bien y se le concedió la oreja que el diestro, en un alarde de pundonor y vergüenza torera rechazó, al ver que de un sector del público salían algunas protestas.

El éxito pues de estos toreros ha sido muy meritorio máxime si se tiene en cuenta que los pesos de las reses que se lidiaron fueron superiores a los doscientos treinta kilos.—C.

SENTADO en su BUTACA PUEDE TRIUNFAR en esta original VUELTA CICLISTA IBERICA Gran Premio ORBEA

Siento la emoción de tomar parte en una carrera ciclista con todas las ventajas y sin ningún inconveniente, un original concurso VUELTA CICLISTA Gran Premio ORBEA, que ciclos ORBEA presenta para regalar muchas bicicletas y conceder un interesante premio final. Adivine la ciudad de cada final de etapa y una BICICLETA ORBEA puede venir a su poder. Adivine el «col» puntuable para el Premio de la Montaña de cada etapa, para optar a otro premio consistente en una bicicleta ORBEA. Un premio final de 15.000 pesetas a sortear entre los concursantes que hayan acertado alguna solución a través de la vuelta. Escuche las emisiones «Vuelta ciclista ORBEA» por la cadena de Emisoras de la SER que radiarán semanalmente el reportaje de una etapa y orientarán al público sobre el curso de la siguiente.

UN CONCURSO FACIL, SINCERO Y SIN COMPLICACIONES LA BICICLETA QUE TODO EL MUNDO DESEA... Orbea

CONCURSO VUELTA CICLISTA IBERICA GRAN PREMIO ORBEA

Don residente en _____ calle _____ núm. _____ piso _____, opina que en la Etapa núm. _____ LA CIUDAD DE LLEGADA ES _____ el «col» puntuable para el PREMIO DE LA MONTAÑA es _____ FIRMA _____ Fecha _____

PLOMO

Las mejores máquinas son las que el uso de carburantes altos en octanos y por consiguiente más potentes hacen más conveniente el uso de PLOMO

RADIO AVILA

Emisora Sindical F. E. T. número 32

Programa para el día 8 de julio de 1954

SOBREMESA.—De 1 a 4'30, Apertura: Minutos musicales, Resumen informativo; Discos dedicados; Plato del día; Combinado musical; Conexión con Radio Nacional de España; Cuatro canciones de Luisita Calle; Última hora de actualidad; Melodías para la sobremesa; Discos dedicados; Cierre.

TARDE.—De 7'30 a 10: Apertura; El Angelus oración de la tarde; Peticiones del oyente; «Casabel» emisión infantil; Discos dedicados; «Cruz y Espada», emisión del Frente de Juventudes; Conexión con Radio Nacional de España

NOCHE.—De 10.15 a 12: Música de Joaquín Rodrigo; «De todo un poco», emisión realizada por Julio Gómez Alcalde; Diario hablado de Radio Avila; «Escenario radiofónico»; Minutos de música variada; Voces de la media noche; Programa especial de música; Cierre.

Escuchen hoy día 7, a las nueve y cuarto de la noche, la emisión concurso radiada por la cadena de emisoras de la S. E. R. Distribuidor para Avila: DOMINGO AGUSTIN, "Núñez de Arce, 4." MADRID

Ecos de sociedad

Enlace Carmona Martín
Pedraz Pastor

En Madrid y en la iglesia del Buen Suceso, profusamente adornada de flores y luces, han contraído matrimonio la bellísima señorita Ana María Pedraz Pastor con don Aniceto Carmona Martín.

La novia vestía traje de raso natural y velo de encaje de blonda y el novio de ríeúrosa etiqueta. Fueron apadrinados por don Francisco Pedraz y la señorita María Luisa Carmona, padre y hermana de los contrayentes respectivamente.

Fué bendecido el enlace por el reverendo señor don Nicasio Martín Nieto, tío del novio.

Firmaron el acta matrimonial, por parte de la novia, don José Antonio Pedraz, don Frutos Arrubleta, don Gerardo Mayor, don Antonio Yagüe, don Francisco Pedraz, don Félix Yagüe, don Alfredo Caruso, don Joaquín Serrabona, don Manuel Plaza y don Fernando Aldama, y por parte del novio don Julio Carmona, don Anastasio Martín, don José Sastre, don Enrique Aboín, don Antonio, don Manuel y don José Carmona y don José María González Aboín.

Los novios salieron de viaje para distintas poblaciones del norte de España. Enhorabuena.

De días

Hoy los ha celebrado la distinguida señorita Isabel Riesco, regente de la Escuela del Magisterio «Santa Teresa de Jesús».

Natalicio

Ha dado felizmente a luz una hermosa niña doña Margarita Ceprián, esposa de nuestro distinguido amigo don Gregorio García Arévalo, jefe de Negociado de la Delegación de Hacienda. Nuestra enhorabuena cordial.

Exámenes de reválida

Con calificación de notable ha terminado sus estudios de Bachillerato el aplicado joven Mario Rueda Torrejón a quien felicitamos juntamente con sus padres.

Aniversarios

Con motivo de cumplirse el quinto aniversario del fallecimiento de don Cesáreo Sánchez Díaz, secretario que fué del Excelentísimo Ayuntamiento de esta Ciudad, se han celebrado sufragios por su alma en diferentes templos.

Reiteramos nuestro pésame a su familia.

— Hoy se ha cumplido el segundo aniversario del fallecimiento de doña Carmen González, viuda de Aguirre. Por el eterno descanso de su alma se han aplicado sufragios en distintos templos.

Renovamos nuestro pésame a sus hijas doña Carmen y doña Teresa y, demás familia de la finada.

Francisco García Rodríguez

Médico de la Beneficencia y Seguro O. de Enfermedad por oposición
Especialista en niños
(De la Escuela del Dr. Arce)
Hotel Continental

Restaurante

La Taurina

Hoy como siempre donde mejor se come
Gran menú especial de 27,50. - Excelente Carta

Banda Municipal

Programa de las obras que ejecutará la Banda el día 8 de julio en el Paseo del Dos de Mayo a las ocho y cuarto de la tarde.

Primera parte.—«Eseñcia y fill grana», pasodoble, T. Aragües; «Para Elisa», hoja de album, Beethoven; «Loza lozana», selección, J. Guerrero.

Segunda parte.—Minuetto de la ópera «Manón», J. Massenet; «Luna de miel en el Castro», selección, F. Alonso; «Morena y pequeñita», pasodoble, J. Amador Jiménez.

El director, Lucio Navarro.

Eusebio Nieto Díaz

Del Hospital General de Madrid
Riñón y Vías Urinarias
Consulta diaria a las doce y media de la mañana y cinco de la tarde.

Colle del Tostado, 7, principal.
(Entre el Arco de San Vicente y la Catedral) - Avila.

Registro Civil

Nacimientos.—María Jesús Gómez Guerra, en Hospital Provincial; María del Pilar Morles Martín, en Teso del Hospital 1; Miguel Angel Gutiérrez García, en José Antonio Girón 2.

Matrimonios.—Baldomero Díaz Rodríguez con Edmunda Jiménez de Blás, en San Pedro; Pablo Méndez Arribas con Concepción Sánchez Martín, en San Vicente; Faustino Jiménez Arroyo con Isabel Soria del Monte, en San Pedro; Laureano Martín Martín con Herminia Merino Jiménez, en San Vicente; Valeriano Sanz Sánchez con Babilisa Arévalo Martín, en San Vicente; Toribio San Miguel de Lucas con Juana Muñoz Mancebo, en Santiago; Cecilio González del Dedo con Manuela Muñoz Santos, en San Antonio; Julián Cervero Vaqueiro con Mercedes Vaguer Valcárcel, en San Juan.

Defunción.—Antonio Mateo Sánchez, de 30 años en el Hospital Provincial.

La casa de los insecticidas

DROGUERIA

Adolfo Sánchez

SE TRASPASA tienda en calle Reyes Católicos Razón: Tif. 673.

Cruz Roja Española

Estrada, 8
DISPENSARIO DE AVILA
Servicios prestados: Asistidos de varias lesiones, 8; inyecciones, 15; vistos en consulta, 8.
Total servicios, 31.

Solemne funeral en el Real Monasterio de Santo Tomás por los padres dominicos Suárez y Martínez

En la mañana de hoy se ha celebrado solemne funeral en sufragio de los padres, maestro general de la Orden de Predicadores, Manuel Suárez y secretario general, Aureliano Martínez. Fué presidido por los excelentísimos señores Obispos de Avila y Dasaura, O. P., y gobernador civil, ilustrísimo señor teniente coronel jefe del Regimiento de Defensa Química, don Domingo Alvarado, en representación del gobernador militar; ilustrísimos señores vicario general de la Diócesis presidente de la Diputación, y teniente coronel primer jefe de esta Comandancia de la Guardia Civil; representaciones del clero secular y Regular, mili-

tares, entre ellas una de la Academia de Intendencia, representada por el comandante Sr. Suárez, Orden Tercera Dominicana y numerosas personas.

Oireció el Santo Sacrificio el R. P. prior, Narciso Domínguez, asistido por los padres Emiliano Salvador y Jesús Valles. La capilla del Colegio, que interpretó una misa gregoriana, cantó el responso final.

En el centro del crucero aparecía un severo túmulo, totalmente cubierto con paño negro.

Terminado el acto religioso, los presentes testimoniaron al prior de la ilustre Comunidad su pésame. A él se asocia muy cordialmente EL DIARIO DE AVILA.

En dos años de Plan Trienal se han realizado en la provincia doscientas obras de importancia y más de 1.500 de pequeña envergadura

Su valor total aproximado es de cincuenta y cuatro millones de pesetas

Como es costumbre ya tradicional, en los días próximos al 18 de Julio se procederá en la provincia a la inauguración de diversas obras oficiales, municipales y sindicales, que para tal fecha se hallarán terminadas y que pertenecen a los planes trienales redactados por los Municipios abulenses bajo la dirección de la J.atura Provincial del Movimiento.

La labor desarrollada en los Consejos Comarciales de F. E. T. y de las J. O. N. S. está dando sus frutos prácticos en beneficio de los pueblos. Las cifras son elocuentísimas: en dos años de desarrollo de los Planes Trienales Municipales se han llevado a feliz término doscientas obras de importancia y más de mil quinientas de menor envergadura, con un total valor aproximado de cincuenta y cuatro millones de pesetas.

Las que se inauguran en el presente año son:

- 200 huertos familiares.
- 42 pequeñas obras de regadío y mejoras.
- 300 viviendas.
- 12 locales de Entidades oficiales.
- 42 abrevaderos.
- Siete obras de saneamiento de población.

56 obras de reparación de caminos y calles.

Tres potros para herrar.

Ocho Cruces de Caídos.

Tres alumbramientos y conducción de aguas y cinco alcantarillados.

23 fuentes y alumbramientos de aguas para consumo humano.

Tres instalaciones de luz eléctrica en otros tantos Municipios.

Dos casas rectorales.

Cuatro grupos escolares completos y 12 locales habilitados para escuela.

Una nueva instalación de teléfono.

Dos nuevos cementerios.

Siete puentes de pasos sobre gargantas y ríos.

Dos cuarteles de Guardia Civil.

Cinco refugios de monte para guardas de ganados.

Construcción y reparación de cuatro capillas e iglesias.

Y numerosas obras de importancia local, tales como pavimentaciones, canalización de calles, muros de contención, modificaciones de trazado y continuación del Plan de Repoblación Forestal.

Todas estas obras alcanzan la cifra total de siete millones, doscientas treinta y cuatro mil cuatrocientas ochenta pesetas, que hay que agregar al Plan de Realizaciones hechas en los últimos años.

Y destacan además obras importantes como las iniciadas y que se hallan actualmente en trabajo de tráfida de aguas y alcantarillado en Las Navas. Hoy de Pinares, Cebreros y Arenas de San Pedro; el grupo de 96 viviendas construidas en la capital por el Patronato «Francisco Franco»; los grupos de viviendas de la Organización Sindical «Girón» en Avila y en El Hornillo y Piedralaves; la construcción de diversos Hogares del Frente de Juventudes y Escuelas de Formación Profesional de la Cbra Sindical.

SE ALQUILA local para almacén, Eduardo Marquina, núm. 1.

Precio de los artículos que a continuación se detallan y que han de regir en esta capital durante los días del 8 al 31 de julio de 1954

ARTICULOS	Precio del kilo Pesetas	ARTICULOS	Precio del kilo Pesetas
Pescados			
Bertorella	10,50	Sardinas	8,50
Bacalao	10,50	» parruchas	6,50
Besuguito hasta 250 grs.	8,00	Voladores	7,00
Besugos de más de 250 gramos	13,00	Carnes	
Calamares	libre	Iguales precios que la semana anterior.	
Congrio abierto	15,00	MENUDOS	
» cerrado	9,00	Libres.	
» cabeza	7,50	Frutas	
Chicharro	4,00	Limones primera	8,50
Gallos	15,00	» corrientes	5,50
Palometa	7,00	Naranjas corrientes	1,60
Merlucilla con cabeza	libre	» Injerta	2,25
Merluza	libre	» Orihuela	4,50
Pescadilla gorda	17,00	Patatas nuevas	1,60
» terciada	16,00	El gobernador civil presidente de la Junta, David Herrero Lozano.	
» de ración	13,50		
» pequeña	10,50		
» con tripa	7,00		

Hospital Provincial de Avila

AVISO

Por el traslado al nuevo edificio, este Hospital limita los ingresos y las asistencias en sus consultas sólo a los pacientes que estén en trance de gravedad y de tratamiento urgente.

Lo que se comunica al público en general y a los señores médicos de cabecera, con objeto de evitar molestias y viajes a los pacientes que acuden habitualmente.

Este régimen se establece durante los meses de julio y agosto del presente año.

El director del Hospital, Dr. Tejerina.

Sobre el mejoramiento del ganado vacuno lechero

Interesante conferencia en la C. N. S.

El próximo viernes, día 9, organizada por la Cámara Oficial Sindical Agraria, se celebrará a las ocho de la tarde, en el salón de actos de la Delegación Provincial de Sindicatos, una importante reunión de ganaderos, quienes escucharán una interesante conferencia de los técnicos sobre el mejoramiento del ganado vacuno de leche.

Dada la importancia del tema se espera que sean muchos los ganaderos de la capital y provincia que acudan a esta reunión.

CARTELERA

Espectáculos anunciados

Cine Oregos.—«Juventud, perdida» (3).

Gran Cinema.—«La llama de Nueva Orleans» (3 R).

Teatro Principal.—«Contraespionaje» (2).

Campo de San Antonio.—«Dalles, ciudad fronteriza» (2).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores (6 R) Mayores con reparos. (4) Gravemente peligrosos.

El anuncio de los espectáculos no significa recomendación de los mismos

Avicultores

Harina de pescado primera calidad, productos avícolas. Dirigirse: Oficina Técnica Avícola, San Julián 4. Teléfono 2183.—Salamanca.

Gabinete Electro-Radiológico

Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografía. Radioterapia profunda.

Corrientes. Diatermia.

Onda corta (fijo y portátil)

Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

Ya están a la venta las localidades para la

«CORRIDA DE LA RADIO»

FESTIVAL BENEFICO DEL 18 DE JULIO

Entradas desde 5 a 30 pesetas

Despacho hasta el día 16 en Radio Avila, de ocho a nueve de la tarde. Los encargos deberán retirarse antes del viernes día 9

El domingo, día 11, fiesta campera en Becerril

Ayuntamiento de Navarredonda (Avila)

¡Tratantes! ¡Ganaderos! ¡Feriantes en general!

No dejéis de asistir a las acreditadas y renombradas ferias de ganados de todas clases que tendrán lugar en esta villa los días 25, 26 y 27 de julio, el 15, 16 y 17 de septiembre próximo; no olvidéis que los días 23 de cada mes se celebran los MERCADOS.

Inmejorable rodeo, de lo mejor que hay en España, reconocido por todos cuantos le conocen. INAUGURACION DE LOS EMBARCADEROS CONSTRUIDOS EN EL MISMO. Muy buenos abrevaderos, excelentes pastos, frondoso pinar, cómodos y limpios hoteles, servicio esmerado y económico, fondas y casas de comidas. Inauguración del nuevo CAFE BAR «CARRERO».

Confortable servicio de autobuses entre Avila, Navarredonda y Barco, de la «Empresa MUÑOZ».

Los Bancos de Santander e Hispano Americano darán cuantas facilidades el público en general precise.

El alcalde, Manuel Díaz.—El secretario, Lucas Martín.